

## Mittwoch, den 15. Oktober, Busfahrt zur Autostadt WOB & Phaeno

Wie stets bei solchen Veranstaltungen ging es pünktlich um 8.00 per Bus zur Autostadt in Wolfsburg. Dort angekommen wurde die Gruppe von sachkundigen Führerinnen in zwei Einzelgruppen durch das Gelände der Autostadt geleitet und mit reichlich Erklärungen versorgt. Die Autostadt bietet außer den Pavillons der VW-Einzelmarken auch noch historische Autogeschichte, Lichtkunst-Installationen, Fotoausstellung und vor allem das Wahrzeichen der Anlage, die zwei Autotürme. Einer davon war optional von innen zu besichtigen. Anschließend bestand Gelegenheit für eigene Erkundungen.

Nach dem Mittagessen wechselten wir dann zum Phaeno. Auch hier gab es eine kundige Begleiterin, die uns einzelne Experimente und Sinnestäuschungen erklärte.

Nachdem im Bistro des Phaeno Kaffee und Kuchen verzehrt waren, nutzten einzelne Gruppenmitglieder die Gelegenheit für eine Werkbesichtigung im VW-Werk und/oder zum Besuch des nahegelegenen Designeroutlet oder auch für weitere Erkundungen der diversen Experimente (u.a. optisch, technisch, biologisch und Luft). Um 17.00 Uhr ging es dann zurück nach Celle.

Das Wetter war hervorragend, das Personal sowohl in der Autostadt als auch im Phaeno war angenehm freundlich und hilfsbereit und auch der Busfahrer hielt uns mit launigen Witzen in Stimmung.

Als Resümee des Tages kann man feststellen, es war ein gelungener Ausflug voller unterschiedlicher und interessanter Eindrücke, den man auch privat vielleicht nochmals wiederholen sollte.

mb/2014-10-15

Weitere Informationen:

<http://autostadt.de>

<http://phaeno.de>

